

Le 8 avril dernier, le bureau de PNP a assisté à la présentation, par **l'équipe majoritaire municipale**, du **bilan des trois années de mandat**. Les membres de PNP mobilisés pour ce temps de communication ont apprécié cette initiative, conforme à un des engagements pris lors de la campagne de 2008 : communiquer à proximité de la population.

Nous retiendrons de cette soirée son caractère de **transparence et de clarté** permettant de prendre connaissance des actions menées dans de nombreux domaines, mais aussi des **difficultés de certains dossiers**.

Si certaines actions ou projets visant à aménager et animer le cadre de vie à Plougonvelin ne sont pas d'une visibilité aussi grande que la construction d'une résidence de vacances ou la réfection des routes, les Plougonvelinois ont pu constater la réalisation concrète des engagements tels que **l'aménagement et entretien de la voirie**, la **remise en état de la zone humide du Stang**, la réalisation de la **maison de l'enfance** et de **l'office des sports**, **l'animation commerciale** et le soutien actif aux activités commerciales et artisanales, le développement de la **culture** et des **activités touristiques** ... et aussi la prise en charge des **contentieux et dossiers transmis par l'ancienne municipalité**.

Les habitants présents ont pu exprimer leurs **craintes, ou critiques**, en particulier quant à la **reconstruction de l'école maternelle** ou la **réfection du réseau routier**.

Nous avons apprécié l'écoute et les explications apportées. Par contre nous aurions aimé une meilleure mise en valeur des efforts quotidiens des élus, du temps et des moyens financiers consacrés à la résolution des problèmes. Nous regrettons aussi que le résumé de cette présentation du bilan de ces 3 ans de mandat n'ait pas été présenté dans le **bulletin municipal** : utile pour les habitants autres que les quelques quatre-vingt présents à cette soirée.

Communiquer ainsi pour associer les habitants à l'action et aux choix prioritaires d'action nous semble capital; comme cela avait été largement exprimé lors de la réunion publique que nous avons organisée sur la communication dans la commune (voir notre article du mois dernier).

Le bureau de PNP